

Jeu du colibri

Le temps presse !

Éducatif, coopératif & solidaire

Imaginé par les adhérents de l'association Terre Fragile, ce jeu est une invitation à réfléchir et à agir pour la planète.



Des **questions**,

des **actions**,

des **défis** vous attendent...



Jeu du colibri

Le temps presse !

Les enjeux

Il est encore temps d'agir ! Devant l'urgence du changement climatique, ce jeu délibérément positif, est un prétexte à l'échange, la discussion et la coopération. A l'aide de supports ludiques et esthétiques, il vise à amener les participants à envisager des mesures concrètes et réalisables pour limiter notre impact sur la planète.

Solidarité et coopération : Les joueurs ne jouent pas les uns contre les autres, ils forment une même équipe. Ils vont devoir réfléchir ensemble pour proposer des réponses pertinentes et des actions adaptées. Leur adversaire est le temps qui passe.

Environnement : Le jeu aborde de nombreuses thématiques : biodiversité, ressource en eau, réchauffement climatique, fonte des glaces, urbanisation, déforestation, agriculture intensive, consommation, pollution, transports, énergies renouvelables...

Réflexion : Les échanges sur les thèmes rencontrés au cours du jeu, permettent une co-construction des connaissances : enjeux du changement climatique, moyens d'action et adaptation...

Le jeu

Il existe sous plusieurs formats : plateau sur table, plateau géant sur bâche d'une dizaine de mètres carrés.

Composition du jeu : un plateau, un livret pour l'animateur et des accessoires (pion, cartes défi, dé, minuteur, billes « gouttes d'eau »)

Nombre de joueurs : 3 à 15 joueurs à partir de 6 ans

Durée : 30 à 40 min



Public visé : enfants et adultes, famille, centre socio-culturel, collectivité, entreprise, festival, événement thématique...

Déroutement du jeu

Les joueurs doivent être solidaires pour rejoindre au plus vite le colibri et l'aider à limiter le réchauffement climatique.

Le temps presse. Le changement climatique est en marche. Les joueurs ont 30 minutes pour apporter le plus de gouttes d'eau possible au Colibri. Chaque précieuse goutte limitera notre impact sur la planète.

Pour atteindre ce but, un joueur prendra le rôle d'animateur et les autres auront la mission de relever ensemble des défis, de répondre à des questions et de proposer des actions individuelles ou collectives.

Les atouts

Visuel original et percutant

Un visuel basé sur le travail d'un artiste photographe engagé pour la planète : Patrick Forget.

Tout public

Propice aux échanges et à créer du lien intergénérationnel car chaque joueur participe à la réflexion du groupe quel que soit son âge.

Ludique et dynamique

Les parties rapides de 30 minutes sont pimentées de défis collectifs et par une course contre la montre.



Évolutions

Dans l'avenir, un réassort de cartes pourrait être proposé.

Variante pédagogique

Une version plus pédagogique et non minutée est à destination des établissements scolaires.

Animations

Idéal pour les festivals, les entreprises et les collectivités, la version géante peut être utilisée en extérieur avec un grand nombre de joueurs.





Association d'intérêt général
pour sensibiliser à l'avenir
de notre planète



Vous avez envie...

De vous mobiliser dans une **association à taille humaine**,
d'apporter **vos idées** et d'enrichir **nos animations**,
de **participer** à des opérations de sensibilisation,
de **nous donner les moyens d'agir**,
de faire connaître nos actions...

Venez nous rejoindre

www.terrefragile.com
contact@terrefragile.com

